

ケナフの会の活動（2020年夏期①）

ケナフの会ニュースレター55号（2020年8月23日発行）

コロナ感染拡大が続く中で楽しく仲良く活動しています。

（栽培）

- ・ KSCの休校が続き、学校のケナフ畑は立ち入り禁止となりました。
- ・ 会員宅のご協力で借用できました**淡河の畑でケナフとローゼルの定植をしました。**
(6月22日)
- ・ ケナフとローゼルは、会員ご家族の助力も戴いて順調に育っています。
- ・ 淡河の畑は風の強い場所であるとのことで**金属杭とロープ等で台風対策を行いました。**
(7月29日)
- ・ 会員有志の自宅やご協力を戴けた小部児童館等でもケナフ・ローゼルを育成中です。

ケナフとローゼルを育てています。

定植をしました（6月22日：淡河の畑）



- ・ 会員宅のご協力により野菜畑のうち東側の1畝を貸して戴きました。
- ・ ケナフ(支柱の立ててある高い苗) 78本とローゼル (低い苗) 25本を4人で植えました。
- ・ 建物に沿って植えましたが、里芋等の野菜と高さは同じくらいです。

台風対策を行いました（7月29日：淡河の畑）



- ・例年と異なり今のところ台風は来襲していませんが、淡河の畑は風が強い場所であるとのことで、金属杭を打ち込みロープを張り支柱とロープを紐で結ぶ台風対策を5人で実施しました。
- ・今年は梅雨の季節が長く、梅雨明け前のぬかるみの中での作業となりました。
- ・ケナフとローゼルは、会員ご家族の助力も戴いて順調に育っています。
ケナフは高さ2～3メートルとなり、ローゼルも高いものは高さ1メートル位に育っています。



淡河の畑ではケナフの花が咲いています

- ・淡河の畑では7月20日頃からケナフの花が咲き始めました。
- ・現在は毎日30個位の花が咲いています。
- ・車なら市内から1時間はかかりませんので、時間を調整の上で是非お出かけ下さい。

